

tas láminas en huecograbado y dieciocho láminas en cuatricolor constituyen una casi insuperable aportación fotográfica que valoriza y hace más amena y agradable un texto en el que el rigor expositivo corre parejas con la fluidez. Todo, en conjunto ofrece una obra viva que nos aleja definitivamente de aquellos tratados en los que la vida animal aparecía enjaulada y con un desagradable olor a laboratorio y a museo.

El segundo volumen de la obra correrá a cargo de don Carlos Bas Peired, doctor en ciencias naturales.

Fecha del libro: Antonio Jonch. **“La vida maravillosa de los animales”**. Vol. I. Los vertebrados. Instituto Gallach de Librería y Ediciones, S. L. Barcelona, 1961. 600 pesetas. (para la suscripción a la obra entera antes del 30 de septiembre de 1961).

Libro editado en Granollers

La Editorial Montblanc, de nuestra ciudad, que dirige don J. M^a Puchades, ha puesto a la venta la 2.^a edición de BELLMUNT, por Ramón Vinyeta.

Destacamos el hecho porque es la única aportación editorial granollerense en esta fiesta del libro 1961.

Nova publicació del Pare Lebre

Editorial Estela, de Barcelona, ha publicat una nova obra del dominic francès P. Lebre: **“La promoció humana”**. A « Rejovenir l'exàmen de consciència » i a « Acció, camí vers Déu » l'editorial afegeix aquella obra recent que, nou testimoni de la inquietud de l'autor, s'insereix en la problemàtica viva dels problemes que el cristianisme té en el món actual. Una obra que hem de recomenar, la lectura de la qual obrirà al lector, ben segur, nous horitzons i perspectives noves en la vivència d'un cristianisme alt de mires i ensems ben arrelat en el nostre temps.

10.000 nois i noies a Montserrat, units en senyal d'amistat, de millorament i d'alegria.

Educación y Escultismo

En la producción literaria sobre el movimiento juvenil scout o escultismo existen excelentes manuales de técnica escultista, sin contar naturalmente con los fundamentales de Baden Powell, pero faltan obras que, siendo de fácil y agradable lectura, estén concebidas para analizar con justeza, desarrollar y glosar dignamente sus incalculables valores pedagógicos como motivo central y justificativo, y que, a su vez, sirvan para alcanzar un conocimiento perfecto del método.

Llenar este vacío es precisamente lo que se pretende con el libro recientemente aparecido « Educación y Escultismo ».

Este es un estudio completo y orgánico de pedagogía, ordenado con todo rigor científico, y que no sólo presenta los principios y finalidad de la educación scout, la más original e importante de nuestro siglo, sino que analiza los métodos y procedimientos de esta acreditada y mundial manifestación educativa.

La obra del profesor Piero Bertolini, alejada del típico carácter misterioso y del lenguaje que únicamente comprenden los iniciados en el método, interesará vivamente a todas las personas responsables que sientan una preocupación general y auténtica por los problemas educativos y podrán fácilmente penetrar en el bosque sagrado de las aspiraciones juveniles. Que este método corresponda plenamente a las aspiraciones de la juventud actual lo demuestra el hecho, formulado en cifras, de que sean más de seis millones los adheridos en todo el mundo a la gran hermandad scout.

Estamos seguros de que esta obra contribuirá no poco a dispersar ciertas nubes recelosas, aprisionadas todavía en algunos ambientes latinos, y hará a su vez que la falta de interés general, por parte de los padres y dirigentes, hacia este movimiento, se trueque en simpatía y apoyo total. Quizá esta falta de interés hacia los movimientos encaminados a facilitar esta modalidad genial de la educación moral y cívica de la juventud sea debida a que los padres y educadores consideran a la escuela como la única institución capaz en esta materia. Los que lean al profesor Bertolini se percatarán de la falsedad de este principio por cierto muy en boga en los ambientes tradicionales del ministerio educativo.

Y como toda pedagogía, para que sea válida, necesita forzosamente que sea religiosa, el Rvmo. Sr. Arzobispo-Obispo de la diócesis de Barcelona, Dr. Modrego, en su carta de presentación del libro dice textualmente: « La Pedagogía escultista ha de ser una catequesis viva que ilumine el alma con la luz del Evangelio y forme el corazón con el influjo suave de la gracia de Dios ». Y añade que la obra del profesor Bertolini la considera personalmente de gran interés y utilidad para los Jefes y Consiliares scouts de la diócesis: Sacerdotes y Religiosos al cuidado de los niños y jóvenes: padres y educadores en general, y aun de estudio para los mismos rovers-scouts. — E. P.

Educación y Escultismo del profesor Piero Bertolini, premio « Città di Bologna 1956 », traducción de Oriol Martorell, Vocal de la Delegación Diocesana de Escultismo de Barcelona. Editorial Litúrgica Española, S. A 390 páginas. Precio: 125 pesetas.

Leclercq — **La familia** — 384 páginas. Precio: 150 pesetas. El conocido profesor de la universidad de Lovaina abarca en este libro toda la gama de temas, sin duda alguna educativos, que afectan directamente a la vida familiar.

Prohaszka — **Pedagogía sexual** — 288 páginas. Precio: 140 pesetas. Una de las mejores obras divulgativas sobre la psicología y antropología del sexo. Obra de sumo interés para padres, educadores y toda persona preocupada en resolver los problemas planteados por el sexo en sus diversas etapas.

Quoist — **Amor, el diario de Da-**

niel — 240 páginas. Precio: 68 pesetas. Libro interesantísimo para los padres y educadores para conocer de una manera viva y atractiva las reacciones psicológicas del alma juvenil. En los sentimientos, impresiones y reacciones de Daniel se ven retratados los muchachos de su edad, unos 16 años, a los que se da un enfoque básico, positivo y dinámico. Lectura necesaria sobre todo para los jóvenes.

Loetscher — **Entrando en la vida** — 72 páginas. Precio: 30 pesetas. Una palabra a los jóvenes cuando se despiden de la escuela. El joven que lee este libro dará sereno y sin vacilaciones « el primer paso en la vida » Muy recomendable.

Hoesl — **Pureza, hermoso ideal** — 240 páginas. Precio: 68 pesetas. Paula Hoesl habla como una madre hablaría a su propia hija. Quiere el bien de las jóvenes y desea para ellas una pureza, por decirlo así, muy siglo XX; una pureza racional.